
From: CAB VON DER LEYEN ARCHIVES
To: CAB VON DER LEYEN ARCHIVES
Subject: Ares(2022)212616 Un rendez-vous avec la DG de la FBF le 1er octobre en début d"après-midi?
Date: jeudi 13 janvier 2022 17:40:49

From: MICELI Valeria (CAB-VON DER LEYEN) @ec.europa.eu> 
Sent: Wednesday, January 12, 2022 3:17 PM
To: CAB VON DER LEYEN ARCHIVES @ec.europa.eu>
Subject: GESTDEM 2022/ 0180 Un rendez-vous avec la DG de la FBF le 1er octobre en début
d'après-midi?
 
VALERIA MICELI
Policy Coordinator – Economic and Financial Policies
Cabinet of President von der Leyen
 

European Commission
 
BERL 
Rue de la loi 200
1040 Brussels Belgium
Phone: 

@ec.europa.eu

 

From: @fbf.fr> 
Sent: Tuesday, September 21, 2021 12:47 PM
To:  (CAB-VON DER LEYEN) @ec.europa.eu>
Cc: MICELI Valeria (CAB-VON DER LEYEN) @ec.europa.eu>; 

 (CAB-VON DER LEYEN) @ec.europa.eu>
Subject: Re: Un rendez-vous avec la DG de la FBF le 1er octobre en début d'après-midi?
 
Bonjour Madame,
 
Parfait.  On peut dire 15h à  ce stade si vous voulez bien (j'essaye d'arranger
d'autres  rendez-vous.
 
Cordialement, 
 

 
 

Télécharger Outlook pour Android
 

De : @ec.europa.eu>
Envoyé : mardi 21 septembre 2021 à 12:14
À : 
Cc : MICELI Valeria; 
Objet : RE: Un rendez-vous avec  la FBF le 1er octobre en début d'après-
midi?
 

mailto:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx@xx.xxxxxx.xx
mailto:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx@xx.xxxxxx.xx


 
Je vous remercie de votre courriel, bien reçu par Madame Riso.
Au sein de notre cabinet, l’expert sur la transposition de Bâle est Madame Valeria Miceli.
Elle est donc mieux placée pour en discuter avec
Mme Miceli a des disponibilités le 1 Octobre entre 11h00 et 12h30 ou bien entre 15h00
et 16h30.
 
Cordialement,
 
 

Cabinet of President von der Leyen
 

European Commission

BERL 
B-1049 Brussels/Belgium

@ec.europa.eu

 
 

 

From: @fbf.fr> 
Sent: Tuesday, September 21, 2021 10:43 AM
To: RISO Stephanie (CAB-VON DER LEYEN) @ec.europa.eu>
Subject: Un rendez-vous avec la DG de la FBF le 1er octobre en début d'après-
midi?
 
Bonjour Madame la Cheffe de cabinet adjointe,
 
Je suis   de la Fédération Bancaire
Française. Je me souviens  que vous  connaissiez bien

 
Notre 

seront à  Bruxelles le 1er octobre
prochain. Pourriez vous les rencontrer en début d'après-midi? Ils sont libres
jusqu'à 16h30 et ils sont désireux d'échanger sur la transposition de Bâle,
dossier que vous suivez attentivement. 
 
Bien cordialement,
 

 
FBF
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